

UAA da fuerte impulso al francés como idioma de proyección global



BOLETÍN

- UAA cuenta en su academia de idiomas con 12 profesores con maestría dentro de la enseñanza del francés.
- Las inscripciones a los cursos de extensión de idiomas de la UAA ya se encuentran abiertas y cerrarán el próximo 17 de enero.

En los últimos años, el idioma francés ha cobrado gran importancia a nivel mundial. Estadísticas señalan que es el tercero más hablado (por más de 300 millones de personas) y es la lengua oficial en al menos 23 países.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes ofrece a la ciudadanía en general una amplia oferta de programas académicos de pregrado, posgrado y educación continua. A través de esta última, con la creación e implementación de programas innovadores, se fomenta el progreso y se contribuye al desarrollo integral del estado y del país.

En ese sentido, a través del Centro de Auto Aprendizaje Dirigido a Idiomas (CAADI) de la máxima casa de estudios del estado se ofertan cursos de francés, inglés, alemán, japonés y coreano.

A decir de la Mtra. Anne Marie Vila-Olmos, coordinadora de la academia de francés como lengua extranjera, en Aguascalientes, México y el mundo, existen diversas empresas que están solicitando el dominio de este idioma para puestos de trabajo presenciales o a distancia.

“El francés es un idioma que abre panoramas muy amplios y se habla en todos los continentes. Aunque el inglés ya es más que necesario, este es un plus que permite a muchas personas conseguir mejores oportunidades laborales”.

La Autónoma de Aguascalientes cuenta con una academia sólida, con maestros altamente capacitados en la enseñanza de idiomas. En lo que respecta al francés, se cuenta con 12 docentes, todos ellos con estudios de nivel maestría, algunos nativos y otros que, aunque no son franceses, han vivido, estudiado y trabajado en el país europeo.

“El aprendizaje del idioma francés tiene mucho futuro con la globalización, el internet y el teletrabajo, sin lugar a dudas un parteaguas para quienes lo han buscado”.

La Mtra. Vila-Olmos señaló que la UAA da un fuerte impulso a este idioma, pues además de los cursos de extensión, cuenta con la Licenciatura en Enseñanza del Francés. Asimismo, mantiene convenios con la Embajada de Francia en México y el Consejo Nacional de Humanidades, Ciencias y Tecnologías

(CONAHCYT) para maestrías y doctorados en el país galo.

Las inscripciones para el público en general de estos cursos de extensión de idiomas de la UAA ya se encuentran abiertas y cerrarán el próximo 17 de enero; para los miembros de la comunidad UAA serán del 20 al 24 de enero; la impartición correrá del 10 de febrero al 21 de junio del presente año.

Es importante destacar que hay grupos para menores de 8 a 11 años, adolescentes de 12 a 15 años y otro para mayores de 16 años, con clases entre semana y los días sábado en seis distintos niveles.

Para mayores informes, los interesados pueden comunicarse al 449 9 19 74 00 extensiones 30321 y 30323, o mandar un correo a extensión.idiomas@edu.uaa.mx.

—000— Ciudad Universitaria 12 de enero 2025